

Ayuntamiento de Guadalajara

Acta número ciento ocho de la sesión solemne celebrada el día diez de septiembre de dos mil quince a las diecisiete horas con treinta minutos, en el Salón de Sesiones de Palacio Municipal.

Preside la sesión el ingeniero Ramiro Hernández García, Presidente Municipal y la Secretaría General está a cargo del licenciado J. Jesús Lomelí Rosas.

Se instruye al Secretario General del Ayuntamiento, pase lista de asistencia.

I.- LISTA DE ASISTENCIA Y VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM.

El Señor Secretario General: Presidente Municipal Ramiro Hernández García, *presente*; ciudadano David Contreras Vázquez, *presente*; ciudadana Akemi Isabel Rizo García, *presente*; ciudadano José Luis Ayala Cornejo, *presente*; ciudadano Carlos Alberto Briseño Becerra, *presente*; ciudadana Victoria Anahí Olguín Rojas, *presente*; ciudadano César Guillermo Ruvalcaba Gómez, *presente*; ciudadano José Enrique López Córdova; ciudadana María Luisa Urrea Hernández Dávila; ciudadano J. Jesús Gaytán González, *presente*; ciudadana Verónica Gabriela Flores Pérez, *presente*; ciudadana Sandra Espinosa Jaimes, *presente*; ciudadano Alberto Cárdenas Jiménez, *presente*; ciudadana María Isabel Alfeirán Ruiz, *presente*; ciudadano Mario Alberto Salazar Madera, *presente*; ciudadana María Cristina Solórzano Márquez, *presente*; ciudadano Sergio Tabares Orozco, *presente*; ciudadano Salvador Caro Cabrera, *se justificó su inasistencia*; ciudadano Juan Carlos Anguiano Orozco, *presente*; ciudadano Alain Fernando Preciado López, *presente*; Síndico Municipal Luis Ernesto Salomón Delgado, *presente*.

En los términos de lo dispuesto en los artículos 32 de la Ley del Gobierno y la Administración Pública Municipal del Estado de Jalisco, existe quórum al estar presentes 20 regidores con el objeto de que se declare instalada la sesión.

El Señor Presidente Municipal: Existiendo quórum, se declara abierta esta sesión solemne del Ayuntamiento de Guadalajara, correspondiente al día diez de septiembre del dos mil quince.

Se propone para regirla el siguiente orden del día, instruyendo al Secretario General proceda a darle lectura.

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número ciento ocho celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 17:30 horas del día diez de septiembre de dos mil quince.

Ayuntamiento de Guadalajara

El Señor Secretario General:

ORDEN DEL DÍA:

- I. LISTA DE ASISTENCIA Y VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM.
- II. LECTURA DEL ORDEN DEL DÍA.
- III. NOMBRAMIENTO DE LA COMISIÓN DE MUNÍCIPES QUE RECIBIRÁ A LOS REPRESENTANTES DE LOS PODERES DEL ESTADO DE JALISCO, E INTEGRACIÓN DE LOS MISMOS A LA SESIÓN SOLEMNE DEL AYUNTAMIENTO.
- IV. HONORES A NUESTRA LÁBARO PATRIO Y ENTONACIÓN DEL HIMNO NACIONAL MEXICANO.
- V. HONORES A LA BANDERA DEL ESTADO DE JALISCO E INTERPRETACIÓN DE SU HIMNO.
- VI. PRESENTACIÓN DE UN VIDEO ALUSIVO AL INFORME.
- VII. TERCER INFORME DEL ESTADO QUE GUARDA LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA MUNICIPAL QUE RINDE ANTE EL AYUNTAMIENTO EL INGENIERO RAMIRO HERNÁNDEZ GARCÍA, PRESIDENTE MUNICIPAL.
- VIII. MENSAJE QUE DIRIGE EL GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE JALISCO MAESTRO JORGE ARISTÓTELES SANDOVAL DÍAZ.
- IX. CLAUSURA DE LA SESIÓN.

Es cuanto señor Presidente.

El Señor Presidente Municipal: Está a su consideración, señores regidores, el orden del día propuesto. En votación económica les consulto si lo aprueban...Aprobada.

En virtud de que se ha verificado la existencia del quórum legal y ha sido aprobado el orden del día al que se sujetará esta sesión, se tienen por desahogados los dos primeros puntos del orden del día.

III. NOMBRAMIENTO DE LA COMISIÓN DE MUNÍCIPES QUE RECIBIRÁ A LOS REPRESENTANTES DE LOS PODERES DEL

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número ciento ocho celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 17:30 horas del día diez de septiembre de dos mil quince.

*Ayuntamiento de Guadalajara***ESTADO DE JALISCO, E INTEGRACIÓN DE LOS MISMOS A LA SESIÓN SOLEMNE DEL AYUNTAMIENTO.**

El Señor Presidente Municipal: III. Continuamos con el desahogo del tercero, correspondiente al nombramiento de la comisión de munícipes que recibirá a los representantes de los Poderes del Estado de Jalisco, por lo que en cumplimiento de lo ordenado en el artículo 24 del Reglamento del Ayuntamiento de Guadalajara, instruyo a los regidores Verónica Gabriela Flores Pérez, María Cristina Solórzano Márquez y Juan Carlos Anguiano Orozco, introduzcan a este recinto a los representantes de los Poderes del Estado, que nos honran con su presencia.

(Los regidores en forma inmediata se ponen de pie y acompañan al recinto a los representantes de los Poderes del Estado, acto seguido, todos toman sus lugares.)

El Señor Secretario General: Se da cuenta de la presencia de los representantes de los Poderes del Estado de Jalisco que nos acompañan en esta sesión solemne:

Maestro Jorge Aristóteles Sandoval Díaz, Gobernador Constitucional del Estado de Jalisco.

Diputado Juan Manuel Alatorre Franco, Presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado de Jalisco.

Magistrado Luis Carlos Vega Pámanes, Presidente del Supremo Tribunal de Justicia del Estado de Jalisco.

El Señor Presidente Municipal: A los representantes de los Poderes del Estado de Jalisco, autoridades civiles y militares, invitados especiales y a la ciudadanía, que nos honran con su presencia, se les da la más cordial bienvenida.

IV.- HONORES A NUESTRO LÁBARO PATRIO Y ENTONACIÓN DEL HIMNO NACIONAL MEXICANO Y V.- HONORES A LA BANDERA DEL ESTADO DE JALISCO E INTERPRETACIÓN DE SU HIMNO.

El Señor Presidente Municipal: IV. y V. En desahogo de los puntos cuarto y quinto del orden del día, rendiremos honores a nuestro Lábaro Patrio, entonaremos el Himno Nacional Mexicano y, acto seguido, se realizarán honores a la Bandera del Estado de Jalisco y la interpretación de su himno, para lo que se les invita a ponerse de pie.

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número ciento ocho celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 17:30 horas del día diez de septiembre de dos mil quince.

Ayuntamiento de Guadalajara

(Honores a la Bandera y entonación del Himno Nacional Mexicano, acto seguido honores a la Bandera del Estado de Jalisco e interpretación de su himno.)

VI.- PRESENTACIÓN DE UN VIDEO ALUSIVO AL INFORME.

El Señor Secretario General: VI. En desahogo del sexto punto del orden del día, a continuación se presenta un video alusivo al Informe de Actividades.

(Proyección del audiovisual.)

VII.- TERCER INFORME DEL ESTADO QUE GUARDA LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA MUNICIPAL QUE RINDE ANTE EL AYUNTAMIENTO EL INGENIERO RAMIRO HERNÁNDEZ GARCÍA, PRESIDENTE MUNICIPAL.

El Señor Secretario General: VII. En desahogo del séptimo punto del orden del día y en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 47 fracción VIII de la Ley del Gobierno y la Administración Pública Municipal del Estado de Jalisco, el Presidente Municipal ingeniero Ramiro Hernández García, presentará el Tercer Informe del estado que guarda la Administración Pública Municipal.

El Señor Presidente Municipal: Es para mi un gran honor, darle la bienvenida al Ayuntamiento de Guadalajara en esta tarde en el que habremos de presentar al Pleno del Ayuntamiento, la constancia y resultados de tres años de gobierno. Compañeras y compañeros regidores de manera muy particular me es muy grato saludar a todos y cada uno de ustedes, y de forma muy especial saludar al Gobernador del Estado Jorge Aristóteles Sandoval, nuevamente Gobernador, muchas gracias por acompañarnos.

Al diputado Juan Manuel Alatorre Franco, representante del Poder Legislativo, al Magistrado Presidente del Supremo Tribunal de Justicia Maestro Luis Carlos Vega Pámanes, de manera muy especial saludar a la señora Lorena Jassibe de Sandoval, Presidenta del Sistema DIF Jalisco, a Laura Presidenta del DIF Municipal, a los señores ex gobernadores licenciado Francisco Javier Ramírez Acuña, Maestro Gerardo Octavio Solís Gómez, don Flavio Romero de Velasco y licenciado Guillermo Cosío Vidaurri, muchas gracias por estar acompañándonos.

A los ex presidentes municipales de Guadalajara, licenciado Francisco Ayón López, doctor Alfonso Petersen Farah, ingeniero Fernando Garza Martínez, ingeniero Cesar Coll Carabias, ingeniero Jesus Alberto Mora

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número ciento ocho celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 17:30 horas del día diez de septiembre de dos mil quince.

Ayuntamiento de Guadalajara

López representado en la persona del regidor electo Alberto Mora Martín del Campo muchas gracias, al ingeniero Enrique Dau Flores muchas gracias ingeniero por acompañarnos, a mi amigo Eugenio Ruiz Orozco, al licenciado Guillermo Vallarta Plata, gracias licenciado y desde luego también saludar a Juan Carlos de la Torre.

Al representante del Secretario de la Defensa Nacional, General de Brigada Diplomado de Estado Mayor Javier Cruz Rivas, comandante de la XV Zona Militar, muchas gracias por acompañarnos señor General, al rector Miguel Ángel Navarro vicerrector de la Universidad de Guadalajara, nuestros saludos y respeto al señor rector Tonatiuh Bravo Padilla, a los presidentes municipales del Área Metropolitana, mis compañeros y amigos Héctor Robles Peiro, Alfredo Vargas Mariscal, Jorge Arana Arana, Ismael del Toro Castro y Sergio Ramón Quintero, y desde luego saludar a Francisco Javier Pulido de Zapotlanejo muchas gracias güero por acompañarnos.

Saludar también con gusto a los secretarios Miguel Castro Reinoso, Secretario de Desarrollo e Integración Social y a Héctor Pizano Ramos Secretario del Trabajo y Previsión Social, con mucho gusto saludo a mi presidente del Partido Revolucionario Institucional del Estado Hugo Contreras y con afecto también saludo al licenciado Enrique Ibarra Pedrosa que nos acompaña con la representación del Presidente electo Enrique Alfaro Ramírez, muchas gracias.

A los diputado locales, federales, magistrados, señor Presidente del Tribunal Administrativo muchas gracias por acompañarnos, Laurentino muchas gracias, a los señores delegados federales, representantes de las fuerzas políticas, líderes sindicales, organizaciones sociales que nos acompañan, a los representantes de las organizaciones empresariales, gremiales, organismos públicos descentralizados, a los regidores electos que este día nos hacen el favor de acompañarnos, a todos, a los medios de comunicación muchas gracias.

De manera muy especial quiero agradecer a mi familia, a mis padres, a mis hijos, a Ivet, a mis hermanos, agradecer que me acompañan hoy como me han apoyado incondicionalmente siempre, muchas gracias por estar aquí con nosotros.

A los miembros de mi gabinete, secretarios, directores, coordinadores, a todos quienes trabajan por y para Guadalajara todos los días, desde aquí quiero enviar también un saludo a los dirigentes de colonia que nos están acompañando y desde luego a todos los que con su apoyo y esfuerzo han venido sumando trabajo para sacar adelante al municipio durante estos tres años.

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número ciento ocho celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 17:30 horas del día diez de septiembre de dos mil quince.

Ayuntamiento de Guadalajara

Con fundamento en la Ley del Gobierno y la Administración Pública Municipal del Estado de Jalisco, cumpla este día con la obligación de entregar al Pleno del Ayuntamiento de Guadalajara, el Tercer y último Informe sobre los Hechos de Gobierno y rindo cuentas del estado que guarda la administración municipal.

Compañeras y compañeros regidores, desde el inicio de nuestra gestión, establecimos como prioridad mejorar la calidad de vida de los habitantes y visitantes de Guadalajara.

Como resultado de la aplicación de políticas públicas responsables, en este periodo la ciudad mantuvo un dinamismo creciente; se dieron los primeros signos que indican que empieza a revertirse el decrecimiento de la población, que fue uno de los propósitos estratégicos planteados; también en el periodo se redujeron los polígonos de pobreza, y gracias a la coordinación con la Federación y el Estado se iniciaron grandes proyectos de renovación de infraestructura y mejoramiento urbano.

Guadalajara es ahora un municipio que está entre las primeras diez ciudades de América Latina con mayor uso de internet y en los primeros sitios del país en los indicadores de educación, infraestructura de salud y creación de empleo.

La ciudad vive un intenso proceso de transformación. Estamos inmersos en un cambio constante. La vida de hoy acelera los procesos, nos lleva a ser más productivos, exige más movilidad y permite relacionarnos con cada vez más personas.

Esta realidad transforma la manera en que nos comunicamos, transportamos, trabajamos, divertimos y como hacemos nuestra vida en familia.

Esta intensidad se refleja también en el entorno. Ahora mismo, en todas las zonas del municipio se desarrollan obras tanto privadas como públicas; se construye infraestructura para la movilidad con la introducción de programas como la bici pública y por supuesto la Línea Tres del Tren Ligero, se mejoran vialidades, al mismo tiempo se edifican desarrollos de vivienda, comercios, servicios y espacios industriales. Cada día somos más productivos.

El tejido social de la ciudad se sacude lo mismo con grandes oportunidades que con los riesgos propios de las grandes urbes del mundo.

Aquí conviven mujeres y hombres destacados en las artes, las ciencias, y las empresas que con sus ideas y empuje generan valor. Pero al

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número ciento ocho celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 17:30 horas del día diez de septiembre de dos mil quince.

Ayuntamiento de Guadalajara

mismo tiempo la ciudad es asechada por la violencia, la delincuencia y el consumo de drogas lo que hace más grave el desafío institucional en materia de seguridad y justicia.

A pesar de todo, la ciudad vive un clima de tolerancia y libertad que permite su desarrollo. Las instituciones públicas y el respeto al estado de derecho son la mejor garantía para mantener el espíritu cívico de participación en los asuntos comunitarios de la ciudad.

El respeto a la libertad, el acuerdo, la cooperación y la coordinación son instrumentos poderosos para el desempeño profesional de la política cuando de servir se trata. Por eso, en nuestra gestión actuamos a partir del diálogo y la colaboración entre municipios, niveles de gobierno, poderes públicos, fuerzas políticas y sociedad civil.

A través del acuerdo integramos las diferentes visiones de ciudad, cuidando en todo momento que se mantuvieran los objetivos que orientaron nuestros esfuerzos: la renovación, la transformación y la reactivación de nuestra capital.

Trabajamos con todas las fuerzas políticas representadas en el Ayuntamiento, con respeto y voluntad, independientemente de las convergencias y las divergencias, y más allá de las posiciones personales o políticas.

Agradezco a todos los regidores su esfuerzo, colaboración, y participación en las decisiones de gobierno tomadas en beneficio de la ciudad. Muchas gracias a todos y a cada uno de ustedes que me acompañaron en esta responsabilidad e hicieron posible la concreción de los hechos de gobierno que hoy presento a la comunidad.

Reconozco especialmente a los coordinadores de las fracciones edilicias quienes jugaron un papel determinante en la construcción de acuerdos. Al ingeniero Alberto Cárdenas Jiménez del Partido Acción Nacional y al regidor Salvador Caro Cabrera del Partido Movimiento Ciudadano por sus críticas, propuestas y aportaciones en beneficio de Guadalajara siempre nos hicieron plantear soluciones acertadas, y por supuesto también reconozco y agradezco a mi compañera y amiga la regidora Verónica Flores, del Partido Revolucionario Institucional, por su generoso apoyo y trabajo responsable. A los tres coordinadores muchas gracias.

Agradezco a los integrantes de la administración pública municipal, a los servidores públicos, a los trabajadores y a los representantes sindicales, agradezco su talento, dedicación y entrega cotidiana en las labores de transformación y mejora de nuestra ciudad.

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número ciento ocho celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 17:30 horas del día diez de septiembre de dos mil quince.

Ayuntamiento de Guadalajara

A los representantes vecinales de las colonias del municipio les reconozco su dedicación y esfuerzo.

A la comunidad universitaria, cultural y artística, gracias por su constante contribución al engrandecimiento de ciudad.

Gracias a todos los empresarios que en este periodo decidieron apostar su talento y recursos en Guadalajara.

A los Diputados locales y federales y a los Senadores que en el ejercicio de su labor legislativa y de gestión hicieron posible mayores recursos públicos para nuestro municipio. Muchas gracias por su apoyo y su aportación.

A los integrantes del Poder Judicial, por conducto del Presidente del Supremo Tribunal de Justicia, Magistrado Luis Carlos Vega Pámanes, les expreso nuestro respeto y reconocimiento.

A las autoridades militares gracias por su generoso e incondicional apoyo.

Al señor Gobernador Jorge Aristóteles Sandoval Díaz, quiero manifestar mi reconocimiento y dejar testimonio de mi gratitud por todas las obras y beneficios en favor de la ciudad y de los tapatíos.

Agradezco también al gobierno del Presidente Enrique Peña Nieto por los programas y recursos otorgados a Guadalajara.

Gobernar esta gran ciudad es un honor que exige congruencia y dedicación para la toma de decisiones.

Guadalajara es el municipio central de la segunda zona metropolitana en importancia en el país. La ciudad vive, crece y avanza en el territorio de los municipios que la conforman.

La coordinación entre ellos es fundamental para actuar eficientemente en la atención a los problemas comunes y en la prestación de los servicios públicos.

En nuestra administración mantuvimos este espíritu de coincidencia con los presidentes municipales Héctor Robles Peiro, Alfredo Barba Mariscal, Jorge Arana Arana, Joel González Díaz, Ismael Del Toro Castro, José Pastor Martínez Torres y Sergio Ramón Quintero González. Juntos trabajamos para dar respuesta a los retos metropolitanos a través de la creación y funcionamiento del Instituto de

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número ciento ocho celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 17:30 horas del día diez de septiembre de dos mil quince.

Ayuntamiento de Guadalajara

Planeación Metropolitana. Compañeros por el apoyo que nos otorgaron muchas gracias.

Juntos construimos una mejor ciudad para vivir. Guadalajara crece y se mueve. La transformación que vive esta ciudad desde hace algunos años está provocando una comunidad más participativa, que fortalece su tejido institucional, con cada vez más organizaciones civiles y empresas; y con una inversión pública y privada sin precedente.

En nuestra visión política el crecimiento de la ciudad implica tener claro que el objetivo final de toda acción pública es producir bienestar a la población, asegurar su sustentabilidad en el futuro y fortalecer la confianza en sus instituciones.

Una mejor ciudad supone tener mejores condiciones materiales, pero sobretodo hacer que en ella vivan cada vez mejores personas. Ellas son el destino de la acción pública. Por eso, en nuestra administración, se privilegió la inversión en el oriente de la ciudad y en aquellas zonas que produjeran mayor beneficio a los más vulnerables.

Nos propusimos avanzar en la calidad y oportunidad de los servicios públicos, incrementar las obras públicas y fomentar la inversión y el empleo en el municipio, por lo que establecimos como líneas de acción la gestión responsable, austera y disciplinada de la hacienda pública municipal.

La gestión que está a punto de terminar estableció una disciplina fiscal sólida y decidió no crecer el endeudamiento y cumplió puntualmente los compromisos con las instituciones financieras.

La hacienda municipal queda con un patrimonio creciente por las inversiones que se desarrollan y con la contención de pasivos que permiten afirmar, como lo certifican las calificadoras, que la situación financiera tiene perspectiva estable con calificaciones superiores a muchos municipios del país.

La ciudad en crecimiento requiere condiciones de aliento, confianza y certidumbre para las inversiones. Por eso, desde el inicio de la gestión, nos propusimos renovar los instrumentos de la planeación urbana, con el propósito de adaptarlos a las nuevas condiciones y a las políticas públicas federales en materia de vivienda y de urbanización.

Luego de un intenso proceso de consulta, pusimos en marcha los nuevos planes parciales que dan orden y certidumbre al desarrollo urbano. Debo precisar que ahora mismo su aplicación está sujeta a decisiones judiciales, confiamos en que al resolverse los casos y estar

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número ciento ocho celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 17:30 horas del día diez de septiembre de dos mil quince.

Ayuntamiento de Guadalajara

vigentes nuevamente, serán un detonador de un crecimiento económico aún mayor. Estos planes y programas constituyen uno de los principales legados de nuestra gestión.

Construimos para unir, crecer y competir. En todos los puntos de la geografía del municipio se desarrollan obras y proyectos que mejoran las condiciones materiales de sus habitantes. Como no sucedía desde hace décadas, la inversión pública dedicada al municipio impacta la vida de la metrópoli.

Los miles de millones de pesos que se invierten ya en la construcción de la Línea 3 del Tren Ligero, uno de los proyectos insignia del Presidente Peña Nieto y del Gobernador Aristóteles Sandoval y como los más de mil quinientos millones provenientes de fondos federales invertidos en mejorar espacios públicos y vialidades.

Al mismo tiempo, el sector privado local, nacional y del exterior realizan proyectos inmobiliarios y de servicios que redundarán en más empleos y mejores condiciones en la estructura productiva del municipio.

Les quiero transmitir nuestro optimismo ante hechos que muestran la profundidad de la transformación que vivimos.

Si consideramos que el nuevo modelo de transporte implica el crecimiento de la Línea 1, la nueva Línea Tres del Tren Ligero, la llegada de nuevos autobuses eléctricos, la introducción del programa de bici pública, y el desarrollo de zonas 30 de respeto al peatón.

El programa de Ciudad Creativa Digital cambiará el perfil de la actividad en el Centro de la ciudad. Provocará inversiones de gran calado como la que la empresa alemana Bosh hizo recientemente en la zona. En unos meses se concluirá la construcción de infraestructura y el primer complejo creativo que será sede de muchas empresas que detonarán una nueva forma de vida en esa zona de la ciudad.

Igual trascendencia tendrán la construcción del recinto de las Fiestas de Octubre en el norte del Municipio, que detonará otros proyectos en la zona. El parque Alcalde será sede de uno de los acuarios más importantes de Latinoamérica, con lo que se creará un atractivo que generará empleos y actividad profesional de calidad, provocando derrama comercial y turística en una zona tan céntrica y tradicional.

Para fortalecer la infraestructura en estacionamientos, se desarrollan tres nuevos proyectos en las zonas del Hospital Civil, Chapultepec y en las inmediaciones de la Unidad Administrativa del Gobierno del Estado en avenida Alcalde. Con ellos se renovará el entorno urbano, sin

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número ciento ocho celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 17:30 horas del día diez de septiembre de dos mil quince.

Ayuntamiento de Guadalajara

comprometer recursos presupuestales estaremos ofreciendo una estructura de servicios más amplia a la ciudad.

En pleno Centro de la ciudad, gracias a la conjunción de esfuerzos logramos convertir una tragedia, como fue el incendio del Mercado Corona, en la oportunidad de propiciar la construcción de un nuevo mercado, estacionamiento y oficinas municipales, mediante un esquema de concesión que permite sumar recursos privados que fortalecerán el patrimonio municipal y generan servicios de más calidad.

En unos cuantos meses pasamos de las ruinas humeantes al entusiasmo de un nuevo modelo de mercado.

Quiero agradecer a las miles de personas involucradas en el proceso de reconstrucción, desde los bomberos que controlaron el siniestro, los trabajadores que demolieron, excavaron y luego construyeron.

Agradezco a los integrantes del consejo consultivo, al talento de los arquitectos que participaron en el concurso, a los jurados, a los empresarios que se la jugaron por el proyecto y a los locatarios que confiaron en este gobierno para edificar un nuevo mercado.

De manera especial agradezco a los tapatíos que han sufrido con paciencia las molestias propias que produce un proyecto de esta magnitud.

De manera significativa, quiero reconocer la disposición y voluntad de todos los regidores para hacer realidad la concreción de este gran proyecto, se que de no haber sido así, nos habríamos quedado solamente en buenas intenciones.

La transformación de la ciudad también requiere de la renovación de un alumbrado público deficiente y obsoleto, por lo que se inició la ejecución del proyecto de renovación de 40 mil puntos de luz con tecnología led y el fortalecimiento de la infraestructura, equivalente a 50% del alumbrado de la ciudad, con una inversión de 300 millones de pesos que serán financiados con los ahorros obtenidos en el consumo de energía. Este proyecto también está en un proceso judicial, esperamos que la resolución pronto haga posible su ejecución.

Para resaltar la belleza de nuestros monumentos históricos, estaremos dotando de iluminación escénica a 25 puntos, entre los que destacan la Catedral, el andador Chapultepec, el monumento a los Niños Héroe, el templo San José de Analco, que próximamente será inaugurado señor Gobernador, y próximamente los Arcos de Vallarta y la glorieta de la Minerva, con una inversión de más de 70 millones de pesos.

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número ciento ocho celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 17:30 horas del día diez de septiembre de dos mil quince.

Ayuntamiento de Guadalajara

Dicen que es de bien nacido ser agradecido, por eso no me voy a cansar de reiterar mi reconocimiento y gratitud a quienes hacen posible que las cosas sucedan, quiero hacer público mi agradecimiento al Gobierno Federal y al Gobierno del Estado, así como al Fideicomiso de Turismo de la Zona Metropolitana de Guadalajara por los recursos asignados a estos proyectos que suman poco más de 70 millones de pesos.

El espacio público también se transformó con diversas intervenciones urbanas como la de Avenida Chapultepec, la calle López Cotilla, así como la renovación de vialidades, espacios deportivos, parques y jardines, barrios tradicionales como Analco, San Andrés, Santa Tere y ocho barrios más en diversos puntos del municipio.

Guadalajara mejora su infraestructura cultural de forma notable. Edificios de valor histórico como el Panteón de Belén, u otros con vocación de exposición al arte como el Teatro Jaime Torres Bodet, el proyecto del museo de la Barranca, la escuela de música de la Ferro, y otros que se construyeron o transforman para fortalecer la oferta de arte y cultura.

La gran cantidad de vivienda autorizada en esta administración ha significado el cambio de tendencia de la pérdida de población al crecimiento de la misma.

La construcción de proyectos de gran calado que se desarrollan en avenidas como López Mateos, Américas, México, Mariano Otero y otras en donde se instalarán bancos, oficinas corporativas de empresas globales, hoteles y comercios de calidad, impactará positivamente en la actividad económica y el repoblamiento. Si a esto sumamos que el año próximo Guadalajara será sede del Tianguis Turístico, vemos como la confianza conjunta de empresas y gobierno produce valor y bienestar.

Los más de treinta y cinco mil millones de pesos de inversión privada y pública que se desarrolla en el municipio en esta administración, están dando un renovado aliento y atractivo a la capital de Jalisco.

Todas estas obras generan empleos y derrama económica, pero también producen molestias. A los tapatíos les pido comprensión por los inconvenientes y paciencia para hacer un esfuerzo en vista de la mejora evidente que estos proyectos y programas producirán en el futuro inmediato.

Habrá que considerar también que a pesar de lo que significan estos hechos, la ciudad necesita ir más de prisa para ser más competitiva a

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número ciento ocho celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 17:30 horas del día diez de septiembre de dos mil quince.

Ayuntamiento de Guadalajara

nivel global, dado que nos comparamos con otras urbes en el mundo que crecen y mejoran con más rapidez que nosotros, y por tanto su papel se vuelve más significativo.

Por eso es necesario que elevemos la mira y veamos a Guadalajara como una ciudad que está en los primeros diez lugares de las urbes de América Latina y cuya vocación es ser la capital cultural, de la educación, de la creatividad y de los servicios de México y un referente internacional en la industria de la información digital y las telecomunicaciones.

La zona metropolitana de la que este municipio es parte central, es una de las 120 ciudades más productivas del mundo, la segunda concentración urbana del país, la tercera potencia económica de México y la onceava en América Latina.

Vivimos los problemas del crecimiento y del progreso. La ciudad tiene también desafíos de gran magnitud. Y así como hay sectores en los que hemos avanzado con fuerza hay problemas en los que nos queda mucho por hacer. Y hoy estoy convencido que para estos retos la única solución es la coordinación y el esfuerzo compartido de los gobiernos Federal, del Estado y Municipal, la eficiencia y decisión del sector privado sin duda es determinante.

Con esto me refiero al abastecimiento de agua potable para las próximas décadas. Como a las obras de infraestructura de drenaje profundo que son cada vez más necesarias, la infraestructura de movilidad, así como la solución a los problemas de inseguridad con los que luchamos todos los días.

Las decisiones que se tomen en estos temas son de enorme trascendencia y por su dimensión requieren de una visión comprometida de largo plazo más allá de las disputas y las coyunturas políticas.

Crecer y progresar con sentido humano. Pasando de los aspectos materiales a lo más trascendente que es la inversión que hacemos en las personas, vale la pena recordar que Guadalajara es un municipio con un carácter cien por cien urbano, que ha ido reduciendo de forma notable los polígonos de pobreza en su territorio, dotado de una infraestructura notable en materia educativa, cultural, y de salud, donde los niveles de desigualdad son menores respecto a los demás en la zona metropolitana y a la mayoría de las ciudades de México, se requiere seguir invirtiendo para generar oportunidades.

En estos rubros sociales hemos hecho esfuerzos presupuestales para dotar de útiles escolares y uniformes a nuestros niños, aportamos

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número ciento ocho celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 17:30 horas del día diez de septiembre de dos mil quince.

Ayuntamiento de Guadalajara

recursos para mejorar las condiciones de muchas escuelas y generamos una reforma para mejorar la capacitación que se brinda en las centenarias academias municipales.

Quiero aprovechar este momento para expresar mi agradecimiento al Secretario de Educación Pública por el apoyo otorgado a las escuelas de Guadalajara, muchas gracias secretario.

Aumentamos la capacidad de los servicios de salud que presta la Cruz Verde, que se ha convertido en un elemento clave para las personas que carecen de cobertura de seguridad social.

Impulsamos una política pública que promueve la equidad de género y combate la violencia contra las mujeres.

Integramos la Red de Mujeres por la Paz y las Redes de Participación Ciudadana para fomentar la prevención de la violencia y la discriminación, y construimos la primera casa de medio camino para mujeres e hijos en situación de violencia.

Quiero reconocer en todo esto la labor que desarrolló el Sistema DIF Guadalajara, pero también destacar el apoyo que recibió del DIF Estatal, Lorena muchas gracias por tu apoyo durante todo este tiempo.

La atención a la población más vulnerable a través de la red de servicios que presta en los Centros de Desarrollo Comunitario, Estancias Infantiles, Comedores Comunitarios, Casas de Día, el Albergue Miravalle, Centros de Atención a Personas en Situación de Calle y el apoyo a Migrantes, sin duda son de las acciones que más nos motivan y satisfacen.

Quiero expresar mi reconocimiento a quienes participaron o han venido participando en el voluntariado, a las organizaciones sociales y a todo el equipo que día con día trabaja en favor de los más desprotegidos.

Agradezco también la pasión, el tiempo y el profesionalismo que mis hijas, Laura y Diana, han puesto para servir a estas causas, muchas gracias por su apoyo y por su esfuerzo.

Progreso con orden y seguridad. Guadalajara crece y se mueve, sí, pero lo hace en medio de problemas que se han convertido en algunos casos en agudos. Y por ello reconozco que nuestros esfuerzos fueron insuficientes para revertir dos hechos sociales que afectan a la vida de la ciudad: la inseguridad producto de la acción del crimen, que ha provocado momentos de angustia y preocupación en las familias, así como la actividad de la economía informal en los espacios públicos.

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número ciento ocho celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 17:30 horas del día diez de septiembre de dos mil quince.

Ayuntamiento de Guadalajara

Con el apoyo y en coordinación con el gobierno federal impulsamos un amplio programa de acciones de prevención del delito en los polígonos de mayor incidencia delictiva.

A pesar de que contamos con una de las mejores corporaciones policiacas del país, certificada, capacitada y equipada, y que se implementaron estrategias de mayor contacto y proximidad con los ciudadanos; que se realizaron operativos específicos para agilizar la respuesta a los llamados, así como la implementación de acciones de atención a escuelas, transporte público, centros de mayor afluencia y una atención especial en los puntos de mayor riesgo, que nos permitió mejorar en algunos de los índices delictivos, la realidad muestra que la lucha contra el crimen y la impunidad requiere de mayores esfuerzos.

Porque aun cuando hayan descendido las cifras en la comisión de delitos, cualquier hecho que dañe la integridad, el patrimonio o la libertad de un habitante es intolerable y nos obliga a redoblar cada vez el esfuerzo.

Por otra parte, la economía informal que se desarrolla en el país, está presente en la ciudad provocando además de una distorsión económica, condiciones que propician el comercio ilícito, y ponen en peligro a la población por la falta de condiciones de calidad e higiene.

Tenemos que reconocer que los esfuerzos no fueron suficientes para incidir en el ordenamiento del comercio en la vía pública.

Señoras y señores: Justicia, sabiduría y fortaleza son atributos que nuestros antecesores definieron para esta gran ciudad. Hoy la ciudad es más fuerte, más grande, su población es más sana, más educada, más libre y encara los problemas de la vida pública con la ley y la democracia. Debemos estar orgullosos de ello.

También inconformes porque los objetivos y metas deben ser cada vez mayores.

Guadalajara es la tierra mojada en donde germinan los sueños, que luego se convierten en proyectos y que poco a poco con esfuerzo hacemos realidad. Aquí tenemos valores familiares de los que nos sentimos orgullosos y esta ciudad es esencia de México.

En esta comunidad conviven el legado humanista de Fray Antonio Alcalde; el pensamiento progresista de Valentín Gómez Farías, así como el sentido de respeto a la libertad profesado por Vallarta y Otero.

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número ciento ocho celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 17:30 horas del día diez de septiembre de dos mil quince.

Ayuntamiento de Guadalajara

Aquí se respira la herencia creativa de Juan Rulfo, se admiran los murales de Orozco, resuenan los ecos de Revueltas, Galindo y tantos otros al son de una música que nos habrá de trascender.

Aquí en la ciudad de los libros, la ciudad más creativa, el eje digital del país, aquí también están presentes las ideas liberales de Guadalupe Zuno, como la visión institucional de Efraín González Luna.

Aquí en este salón se han expresado muchos regidores y presidentes municipales, algunos de los cuales nos hacen el honor de acompañarnos, Gracias.

Gracias por que a todos ellos debemos la solidez institucional del municipio más importante de México por su dimensión material y cultural, a todos ellos mi mayor reconocimiento.

Saludo y doy la bienvenida a la siguiente administración con la que estamos llevando a cabo el proceso de entrega-recepción de forma clara, transparente y eficaz, desde ahora le deseamos el mayor de los éxitos, por que si le va bien al gobierno del municipio, le va a ir mejor a Guadalajara.

Nosotros, en el corto tiempo que nos tocó aportar en la transformación de nuestra gran comunidad, asumimos la responsabilidad de heredar mejores condiciones para la consecución de una Guadalajara más próspera y justa.

Al dar cuenta de la administración también digo que me he entregado lealmente a servir a la ciudad, y he reiterado que la mejor enseñanza que uno puede tener la recibe de la gente. Especialmente de los que menos tienen. Ellos, con sólo una mirada profunda, una mano franca, dicen, con su ilusión, casi sin palabras, que para que la ciudad sea más fuerte, debe ser más justa, eso es lo que pude sentir en mis recorridos, lo que pudimos recoger en la visitas, reuniones y centenares de audiencias públicas que realizamos por toda la ciudad donde tuvimos la satisfacción y el gusto de compartir y atender a miles de tapatíos.

Me llevo, de ellos, junto al honor de haber servido, sus miradas y sonrisas, sus ojos a veces suplicantes, exigentes. Ellos mantienen la esperanza de vivir mejor. Sus manos al estrechar las propias, son mi mejor retribución. Lo digo porque muchas veces pensé en que todos somos esos ojos. Por eso a ellos siempre hay que escucharlos. Porque todos somos ellos. Y todos hemos sentido la fuerza de la esperanza que es lo que nos hace mejor a todos y nos hace sentir vivos.

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número ciento ocho celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 17:30 horas del día diez de septiembre de dos mil quince.

Ayuntamiento de Guadalajara

Gracias a ellos, y a todos los tapatíos, por darme la experiencia más honrosa a la que cualquiera puede aspirar: servir a la ciudad que me recibió, me cobijó, me impulsó a formarme, me permitió emprender la ilusión de formar una familia, me permitió hacerla florecer, ahora, luego de servirla, veo en todos ellos también a los míos, a nuestros hijos y a nuestros nietos, quienes reciben el cobijo de esta noble y generosa hermosa ciudad. Muchas gracias por su atención.

VIII. MENSAJE QUE DIRIGE EL GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE JALISCO MAESTRO JORGE ARISTÓTELES SANDOVAL DÍAZ.

El Señor Presidente Municipal: VIII. En desahogo del octavo punto del orden del día, el Gobernador Constitucional del Estado de Jalisco, maestro Jorge Aristóteles Sandoval Díaz, dirigirá un mensaje.

El Gobernador Jorge Aristóteles Sandoval Díaz: Me da mucho gusto estar en este recinto tan importante para todos los tapatíos, sobre todo reconocer este ejercicio republicano de rendición de cuentas de frente a la sociedad, quien le confirió la confianza y la responsabilidad, la más alta responsabilidad para un tapatío al ingeniero Ramiro Hernandez.

Todo nuestro reconocimiento a tu dedicación, a tu tiempo, a tu esfuerzo y sobretodo que hoy refleja la gran capacidad política que tienes y que haz demostrado, acercándote a todos los sectores actores importantes de nuestra sociedad, eso se refleja y se ha reflejado siempre en tu vocación al servicio de tu comunidad. Muchas felicidades Ramiro.

Por ello saludo a los representantes de los poderes, del legislativo al diputado Juan Manuel Alatorre, del Judicial al Magistrado Luis Carlos Vega Pámanes; a todos los regidores y regidoras de este Ayuntamiento mi reconocimiento por su labor, por sus grandes aportaciones que se ven reflejadas y cristalizadas en la transformación de la vida de muchas familias tapatías; de la misma manera a todos los funcionarios, a las funcionarias, quienes hacen posible que los servicios día con día puedan mejorar y contribuyan a la calidad de vida de quienes habitamos esta gran ciudad; a los ex presidentes municipales, muchas gracias por su presencia que le da realce y fortaleza a los trabajos, y sobre todo un mensaje de unidad de la sociedad tapatía; a los señores ex gobernadores, a Flavio Romero de Velasco, Guillermo Cosío Vidaurri, Alberto Cárdenas Jiménez que hoy también tiene la función de regidor, Francisco Javier Ramírez Acuña, Gerardo Octavio Solís Gomez, muchas gracias a todos también por su invaluable labor.

Hago referencia a ustedes reconociendo la génesis de transformación, de hombres que ponen sus sueños al servicio de la comunidad, que no

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número ciento ocho celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 17:30 horas del día diez de septiembre de dos mil quince.

Ayuntamiento de Guadalajara

hay límites cuando uno llega a tomar el cargo asumiéndolo con esta responsabilidad quiere transformar la realidad en su entorno donde vive poniendo al servicio de su comunidad todo su tiempo, capacidad al límite de sus esfuerzos, pero al término de los tres años vemos que parecieran los días muy largos pero los años muy cortos, y cuando nos vamos lo único que queda es ese legado que pudimos conformar de acuerdo a las capacidades, a la suma de esfuerzos y superando los obstáculos que nos deparan ordinariamente los distintos intereses teniendo la responsabilidad de coordinar esos esfuerzos, ese es el orgullo y el sabor de boca con el que uno se queda toda la vida, con el que saliendo de aquí, puede con la frente en alto ver a sus vecinos, ver a su familia y decir, tuve el honor y el privilegio de servir a mi comunidad como Presidente Municipal de Guadalajara.

Cada quien con sus coyunturas, con sus problemas y sus contiendas, pero al paso del tiempo nos volteamos a ver y vivimos en donde mismo, aspiramos a que nuestros hijos, nuestros nietos y las futuras generaciones tengan un mejor mundo que a nosotros nos ha tocado vivir, nos damos cuenta que siempre luchamos con ahinco y con una creencia y convicción por tener un mejor presente proyectando un mejor futuro y al tiempo es cuando valoramos lo que cada quien de acuerdo a sus esfuerzos y su agenda, realizó por esta ciudad.

Gracias por su tiempo y gracias a todos los hombres y mujeres que han sido parte de la construcción y transformación de Guadalajara, nuestro reconocimiento a ustedes.

Hace trece años, sentado en uno de estos curules como regidor en mi primer cargo en el servicio público, confirmo mi convicción de trabajar por el bienestar de los demás y hoy lo confirmo y lo renuevo, me fortalece en estos actos el asimilar con sensibilidad la gran responsabilidad que tenemos y que nos obliga acercarnos a nuestras comunidades, a nuestras colonias, a nuestros barrios para escuchar a que aspira, que exige y que quiere la gente; aquí en Guadalajara Ramiro recorrió las calles, Ramiro escuchó a su gente y transformó con obras que son palpables, que están vigentes, con una inversión histórica en Guadalajara, con una inversión que transformará la movilidad, que recuperó espacios públicos para hacer comunidad, para formar ciudadanía.

Cómo queremos construir una mejor sociedad si solamente pensamos en que el gobierno resuelva los asuntos de interés público, el interés público es de todos y a veces pareciera que no es de nadie, el espacio público es de todos y a veces pareciera que solamente lo deben de atender el gobierno municipal, el gobierno respectivo, debemos de cambiar nuestras conciencias para participar y desde nuestro espacio

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número ciento ocho celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 17:30 horas del día diez de septiembre de dos mil quince.

Ayuntamiento de Guadalajara

aportar nuestro granito de arena para transformar nuestra comunidad, nuestra colonia.

Así y solo así es como podemos tener una mejor ciudad, lo decíamos, la ciudad más limpia es la que menos ensucia y ahí tiene que ver con nosotros, no alcanzaría un barrendero en cada cuadra, en cada colonia, no alcanzaría tampoco un policía para cada familia, ahí es donde está la clave de cómo nos acercamos a integrar la participación de la comunidad, como le apostamos a la innovación social para superar los retos sociales, económicos, para juntos poder construir con soluciones más sencillas y cercanas a la gente el dar ese gran paso; porque tenemos y estamos muy orgullosos de la sociedad en la que vivimos, estamos muy orgullosos de ser tapatíos y así lo ha reflejado Ramiro, estamos orgullosos de ser un ciudad que da identidad a nuestra nación, donde alberga los valores de la mexicanidad pero ahora apostándole a la innovación como se está haciendo con capitales de riesgo para la Ciudad Creativa Digital, como se está haciendo apostarle a los emprendedores con distintos programas, como se esta haciendo que a través de la tecnología acercamos a los gobiernos como el atlas de riesgo, como la ventanilla única, como los avances en catastro, y estos se vienen consolidando a través del trabajo y el esfuerzo de los años.

El camino hacia la transformación y al cambio no tiene atajos ni rutas sencillas, pero es más fácil cuando existe la participación y la colaboración de todos, por eso mi reconocimiento a todos presidentes de los comités vecinales de Guadalajara que con su dedicación y esfuerzo también lograron la transformación en estos tres años de muchas actividades.

A través de las zonas 30, muy pronto la línea del tren eléctrico, de la reorganización de las rutas, de la apuesta al transporte no motorizado inédito y aquí mi reconocimiento a todos los presidentes municipales de la zona metropolitana, que le apostaron parte del fondo metropolitano al transporte no motorizado, donde dijeron, dejemos de pensar solo en las soluciones para el vehículo y apostémosle también al peatón, a la bici y hoy es una realidad el transporte mas eficiente y moderno, claro que falta mucho para que este pueda tener un circuito y pueda hacer una realidad el servicio y que cada vez haya más números de viajes, en la Ciudad de México llevan quince años y los primeros cinco años también fue gradualmente el incremento del números de viajes, hacia allá vamos, por que hay un punto claro donde queremos llegar, por que hay una ruta fija donde cada quien está poniendo el tabique para las bases solidad y lanzar la recuperación de liderazgo que tiene Guadalajara y Jalisco a nivel nacional.

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número ciento ocho celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 17:30 horas del día diez de septiembre de dos mil quince.

Ayuntamiento de Guadalajara

Ahí es donde valoramos las acciones concretas que desarrollaron en esta administración: parques lineales, áreas verdes, espacios de recreación, muchos de estos fueron suficientes en estos tres años, por eso celebro también y le damos la bienvenida a que próximamente habrá reelección, un planteamiento histórico que se había generado, reelección para que los buenos gobernantes puedan tener la oportunidad de seguir trabajando con los proyectos y consolidarlos.

Reconocer la gestión de Ramiro, en función de los recursos económicos, no solamente con el estado, si no en el gobierno federal, de manera histórica también su gestión llegó para que llegaran recursos a invertirse en lo que pedía la gente, la gente pedía desde el concreto hidráulico, el asfalto un problema histórico que se viene postergando y que cada vez sigue creciendo como son los baches, problemas de inundaciones en donde todos unidos debemos de atender por que a través del tiempo la ciudad ha tenido cambios, pero sobre todo no en infraestructura que no se ve, tenemos tuberías y los saben todos los alcaldes de 80, 70 y 90 años, es una ciudad que requiere de muchos servicios y cuenta con pocos recursos, por eso se tiene que hacer más con menos.

Celebro entonces el trabajo realizado con una visión incluyente, tolerante y una suma participativa con los ejercicios que realizaba cada comunidad, y que supo Ramiro y la comunidad tapatía que en el Gobierno del Estado solamente encontraron respaldo, apertura, que solamente encontraron la decisión de apoyar con firmeza el impulso de esta gran metrópoli.

Aprovecho la ocasión para señalar y ratificar mi convicción democrática, que sin miramientos esta ciudad con orgullo, esta ciudad en la que nació y estoy convencido que debe de ser la ciudad más innovadora con su área metropolitana del país seguirá teniendo todo el respaldo por parte del Gobierno del Estado.

Le deseo el mejor de los éxitos a la administración entrante y que a los buenos proyectos les de continuidad, que se generen mejores alternativas y que día a día juntos vayamos creciendo mas allá de nuestras diferencias, como lo he señalado en otros informes, caminemos y fortalezcamos nuestras coincidencias, que cuando volteemos le podamos explicar a nuestros hijos y a nuestros nietos, que primero pusimos un interés antes que el interés filosófico particular de cada uno de nosotros, por que aspiramos a tener una mejor calidad de vida a tener un desarrollo equilibrado pero con una protección del medio ambiente y un desarrollo sustentable y que haya una redensificación en Guadalajara.

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número ciento ocho celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 17:30 horas del día diez de septiembre de dos mil quince.

Ayuntamiento de Guadalajara

Guadalajara tiene que crecer hacia arriba, debemos de entenderlo y concientizar por qué, porque si no, Guadalajara estará destinada a tener cada vez servicios de menor calidad, donde por el día aquí trabajan y prestamos servicios a más de tres millones de personas y por las noches solamente duerme un millón cuatrocientos mil personas que son las que pagan el impuesto predial.

Estas son condiciones naturales en las que debemos de reflejar la incorporación de la visión con planeación urbana, por eso también celebro con todos los alcaldes, la creación y constitución en donde participa también el Gobierno de Jalisco en el Instituto Metropolitano de Planeación, hay que seguirle dando un gran impulso al instituto, debemos de ver y competir de manera regional, ahí reconozco el talento para ponerse de acuerdo, el diálogo donde también se sumaron al esfuerzo, y aquí Ramiro fue uno de los principales de poder aportar elementos a la policía para crear la Fuerza Única Metropolitana, misma que dio resultados deteniendo células delictivas de secuestro, de narcotráfico, misma que atendió a los delitos de alto impacto, misma que colaboró y se coordinó con la policía municipal para ahora ver reflejado un 13% menos de delitos del fuero común, pero esto no es suficiente, falta mucho que hacer, la ruta todavía es larga y las soluciones deben de ser inmediatas, para ello ratificamos de nueva cuenta nuestro compromiso con la participación de todos cada vez estar más cerca y ser más sensibles a la realidad por la que atravesamos.

La realidad es cada vez más difícil y compleja, los retos económicos en los que vivimos nos habla de que la gente necesita más oportunidades de empleo, no son suficientes los que hemos generado, aunque estemos en los primeros tres lugares, aunque sigamos registrando más empleos en el Instituto Mexicano del Seguro Social falta mucho por hacer, pero es el momento de poder integrar a través de la innovación y la tecnología, apostándole a los emprendedores como lo están haciendo en muchos de los municipios y ahí es donde podemos encontrar la luz en el camino para miles de jóvenes que pueden caer muy fácil en las garras de la delincuencia organizada, hay que atenderlos e ir por ellos y estos programas de prevención aquí han reflejado éxito en muchas de las colonias con mayor marginalidad y pobreza, los programas de apoyo a la educación fueron ejemplo también en Guadalajara, el impulso a la cultura fue fortalecido aquí en Guadalajara, así es como podemos reconvertir nuestra comunidad y sociedad, pero sobre todo organizándonos con la ciudadanía para que juntos podamos apostarle a la innovación social al servicio de la comunidad.

Felicidades a todas las expresiones políticas, felicidades Presidente por este trabajo en donde sé que sacrificaste también parte de tu tiempo, para entregarlo al servicio a la comunidad, debemos reconocernos entre

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número ciento ocho celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 17:30 horas del día diez de septiembre de dos mil quince.

Ayuntamiento de Guadalajara

nosotros también lo que hacemos bien, dejar los discursos o los debates estériles que no nos llevan a una agenda de construcción, sino solamente de descalificaciones que no le sirve de nada a la ciudadanía, la ciudadanía quiere respuestas, ver políticos con altura de miras y que se pongan de acuerdo rápido para poder dar soluciones.

En el Gobernador tuvieron y tendrá la próxima administración un aliado para seguir transformando nuestra realidad en beneficio de todos los tapatíos. Muchas Gracias.

IX. CLAUSURA DE LA SESIÓN.

El Señor Presidente Municipal: IX. Una vez agotado el orden del día, se da por concluida la presente sesión solemne, agradeciendo en nombre del Ayuntamiento de Guadalajara la presencia de las personalidades que nos acompañaron, muchas gracias que tengan buena tarde.

EL PRESIDENTE MUNICIPAL.

EL SECRETARIO GENERAL.

RAMIRO HERNÁNDEZ GARCÍA.

J. JESÚS LOMELÍ ROSAS.

REGIDOR DAVID CONTRERAS VÁZQUEZ.

**REGIDORA AKEMI ISABEL RIZO
GARCÍA.**

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número ciento ocho celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 17:30 horas del día diez de septiembre de dos mil quince.

Ayuntamiento de Guadalajara

**REGIDOR CARLOS ALBERTO
BRISEÑO BECERRA.**

**REGIDOR JOSÉ LUIS AYALA
CORNEJO**

REGIDOR JOSÉ ENRIQUE LÓPEZ CÓRDOVA.

**REGIDOR CÉSAR GUILLERMO
RUVALCABA GÓMEZ.**

REGIDORA VICTORIA ANAHÍ OLGUÍN ROJAS.

**REGIDORA MARÍA LUISA URREA
HERNÁNDEZ DÁVILA.**

REGIDOR J. JESÚS GAYTÁN GONZÁLEZ.

**REGIDORA VERÓNICA GABRIELA
FLORES PÉREZ.**

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número ciento ocho celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 17:30 horas del día diez de septiembre de dos mil quince.

Ayuntamiento de Guadalajara

REGIDORA SANDRA ESPINOSA JAIMES.

**REGIDOR ALBERTO CÁRDENAS
JIMÉNEZ.**

**REGIDOR MARIO ALBERTO SALAZAR
MADERA.**

**REGIDORA MARÍA ISABEL
ALFEIRÁN RUIZ.**

REGIDOR SERGIO TABARES OROZCO.

**REGIDORA MARÍA CRISTINA
SOLÓRZANO MÁRQUEZ.**

**REGIDOR ALAIN FERNANDO PRECIADO
LÓPEZ.**

**REGIDOR JUAN CARLOS
ANGUIANO OROZCO.**

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número ciento ocho celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 17:30 horas del día diez de septiembre de dos mil quince.

Ayuntamiento de Guadalajara

**SÍNDICO MUNICIPAL LUIS
ERNESTO SALOMÓN DELGADO.**

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número ciento ocho celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 17:30 horas del día diez de septiembre de dos mil quince.